

Lo de María Corina fue una falsa ilusión. Retomemos el camino correcto

Movimiento Libertadores

2 de Abril de 2024. Semana de la Resurrección del Señor

Motivación introductoria

Estimados venezolanos.

Lamentablemente, seguimos llenos de mentiras en nuestro país. Por otro lado, la verdad nos hará libres, y estamos cerca de la liberación definitiva, afortunadamente. Ya no nos seguirán azotando ni las mentiras, ni las falsas ilusiones, ni los mentirosos e ilusionistas de la política, nacional e internacionalmente. Como nos hemos dado cuenta muchos de nosotros ya, este mundo de contradicciones exacerbadas en que vivimos no refleja más que el conflicto entre el bien y el mal. Pero en términos reales. No de palabras y de poses y engaños. Tiempos apocalípticos, que no permiten la tibieza entre quienes están del lado del bien en esta lucha, como dice Dios Padre en el libro respectivo (Ap. 3:15-16):

“Conozco tus obras: no eres ni frío ni caliente. ¡Ojalá fueras frío o caliente!

“Pero porque eres tibio y no frío o caliente, voy a vomitarte de mi boca.”

También son tiempos de mucha fe, la que mueve montañas, según el mismo Jesús (Mt 17:20), que no era ningún mentiroso. Incluso en términos de teoría de juegos podemos aplicar sus enseñanzas: en un equilibrio de coordinación de mucha gente, como en una insurrección popular con apoyo militar patriota, si cada participante cree que los demás van a hacer su parte, llevará su grano de arena para hacer la montaña requerida. No es más que la teoría de las profecías auto-cumplidas, que requieren fe entre los participantes en un “equilibrio de Nash”: si cada jugador cree que los demás jugarán lo previsto, ellos tienen incentivos para hacer lo que se supone que harán. Y como todos lo hacen, la montaña se construye, con la participación de todos. Pero el liderazgo, incluidas las alianzas, nacionales e internacionales, deben ser los correctos, pues ya basta de engaños a los ciudadanos, y aquí hacemos nuestro aporte al respecto: necesitamos un nuevo liderazgo con los pies en la tierra, aunque con el corazón en el cielo. Es otro aporte de teoría de juegos que nos guía: como hay dos “equilibrios focales”, uno bueno y otro malo, un líder correcto coordina a todos los ciudadanos para que hagan su parte en la construcción de la montaña. El lado malo, guiado por el diablo realmente, trata de que la gente no aporte su su grano de arena, o lo lleve hacia otro destino, como el electoral que hoy desenmascaramos, engañando hasta a algunos políticos sinceros, con buenas intenciones.

En este documento pretendemos aclarar la gran confusión que hay entre nosotros sobre los dos equilibrios focales alternativos. La verdad es la que nos hará libres y aquí queremos aproximarnos a ella primero en lo internacional, sin lo cual no entenderemos lo nuestro. Luego lo político interno y cómo se enlaza esto con lo internacional para finalizar con lo espiritual y la restauración de la tierra. Quedará claro algo que pasa desapercibido en esta lucha: es verdad que el diablo ha hecho avances como nunca en Venezuela y el mundo. Pero demasiada gente, que no tiene fe, o es atea en la práctica, más allá de las palabras, piensa que Dios se ha quedado con las manos cruzadas. Al contrario. Es la fuerza que va a derrotar a Satanás, todos sus diablos y a todos sus instrumentos humanos, personales o institucionales. Ya se ve a las claras la conformación de un ejército de líderes y ciudadanos del lado bueno de la batalla final que está cerca de estos tiempos apocalípticos. Sumémonos a ese proceso.

1. Lo internacional

Como decimos en el documento de apoyo a Donald Trump en las elecciones de Estados Unidos [1], ese país lamentablemente experimentó un Golpe de Estado de nueva generación, a través de elecciones fraudulentas en el 2020. Joe Biden, títere del Estado Profundo, que dio el golpe, fue instalado como presidente ilegítimo en ese país, el más poderoso hasta ahora en lo económico, lo geopolítico y lo militar. Esto implicó que ese país dejó de ser democrático y se convirtió en una dictadura. El Estado Profundo no es más que un cartel de mafias cazarrentas que se ha venido conformando y fortaleciendo a través de los años, sobre todo luego de la mal llamada “ilustración”, cuyos componentes principales son las élites de los sectores financiero, mediático, del complejo industrial militar, el farmacológico y el tecnológico. Siempre han estado trabajando en las sombras, pero hoy se nota más que tienen un plan global, cuyo principal documento público es la agenda 2030; y tienen un dominio casi completo sobre organismos internacionales como la ONU, la Unión Europea, la Organización Mundial de la Salud, y la Corte Internacional de Justicia.

Con el golpe de Estado en Estados Unidos el Estado Profundo logró un avance asombroso, definitivo y determinante a nivel mundial para impulsar su agenda globalista. Un hito que significa un punto de inflexión mundial, luego de avanzar progresivamente por varios siglos para envolver por completo a occidente. Su objetivo ahora era dominar el oriente, principalmente Rusia y China y el mundo árabe-musulmán. Así como quitaron a Donald Trump del medio en EEUU, han pretendido quitar a Putin en Rusia, esta vez mediante la guerra y los intentos de asesinato. Con China, “ejemplo” del futuro, según Karl Schwab, líder máximo del Foro Económico Mundial, había mucho más espacio para la convivencia y absorción dentro de la agenda globalista, tomando en cuenta en ese plan las particularidades de ese país. De hecho, China fue uno de los partícipes, tras bambalinas, del mega fraude electoral de Estados Unidos, por la vía de control de las máquinas electorales y sus resultados.

El “ejemplo” para occidente y para el futuro de la humanidad de que habló Schwab en la televisión estatal China se refería a sus políticas que coinciden con el también llamado “Nuevo Orden Mundial”, que incluyen el control forzado de la natalidad, la vacunación forzada del Covid, la censura estatal de los medios, el control político, económico y religioso de cada ciudadano, a través del monitoreo personal por medios electrónicos, con un mercado en el país controlado y usufructuado por una élite política. No se trata de ninguna casualidad, pues el Estado Profundo, por sus prácticas y su evolución, aspira a ser un gobierno mundial del cartel de mafias componentes, no electo por los ciudadanos del mundo, sino impuesto por la vía de facto. Como vemos, se trata de gran comunismo “realmente existente” de nuevo cuño, mucho más poderoso que el comunismo real original, en que los ciudadanos son expropiados de su riqueza material y de sus derechos políticos, siendo controlados, engañados y guiados por gigantescas máquinas de propaganda y sugestionamiento colectivo, siendo convertidos en un nuevo tipo de esclavos (ver esta entrevista de Tucker Carlson a Mike Benz en [2]). Es interesante que ese neocomunismo coincide plenamente con lo que hemos llamado “liberalismo satánico”. Lo peor del capitalismo y del comunismo se unifican en un solo sistema nefasto, del mal, contra los ciudadanos del mundo, que son tratados como esclavos por las élites depravadas, casi como en la película Matrix.

En la agenda globalista es crucial el control de la población: se pretende una reducción drástica del número de pobladores de la tierra. Para ello usan herramientas como la promoción del aborto, la eutanasia, la cultura woke, incluyendo el estímulo de las prácticas del homosexualismo, la pedofilia y el cambio de sexo a voluntad desde la infancia, aún en contra de la voluntad de los padres. Un ataque frontal a la célula fundamental de la sociedad: la familia. Por si fuera poco: las guerras generalizadas y la tercera guerra mundial. Una agenda que es no solo de esclavización y sometimiento completo de los ciudadanos comunes, sino de eliminación directa mediante su muerte física por la guerra. Y por las armas biológicas, como el Covid y las vacunas contra el Covid. No es desconocida la sujeción satánica de esas élites y su corrupción moral generalizada, con prácticas como la pedofilia, por ejemplo, como ha sido revelado últimamente. El culto satánico entre las respectivas élites ha sido ahora develado públicamente, sobre todo en X. Es el caso del recientemente fallecido Jacob Rothschild.

En relación a Estados Unidos, a pesar del golpe definitivo contra la democracia en ese país de la captura del poder ejecutivo nacional, todavía quedan algunas instituciones que defienden el estado de derecho, como la Corte Suprema de Justicia a nivel nacional. Pero muchas han venido cayendo con el tiempo en el caza-rentismo nacional y mundial de ese país, como la CIA, el FBI, el Departamento de Seguridad Interior y el de Justicia. Además de muchas gobernaciones, alcaldías, tribunales regionales y locales. Es importante mencionar de manera importante, que la mayoría de los miembros del Congreso de Diputados y de Senadores han sido capturados, en menor o mayor grado, por los tentáculos de corrupción del Estado Profundo. Muchos políticos y congresistas, sobre todo del partido demócrata, pero también republicanos, pertenecen al estatus quo del caza-rentismo mediante la captura que de ellos hace el Estado Profundo a través del financiamiento de sus campañas electorales.

Es importante destacar que los ciudadanos de Estados Unidos y del mundo entero han ido tomando conciencia de lo que está ocurriendo. Han estado conformando un movimiento, tanto nacional como mundial, para frenar y revertir ese poder elitesco del neocomunismo y liberalismo satánicos. El Movimiento Libertadores identificó el problema desde temprano y propuso una solución, que incluía la conformación de un movimiento ciudadano de resistencia y emancipación ciudadana a los niveles nacional y mundial, como se puede ver aquí [3]. En Estados Unidos el líder de ese movimiento es Donald Trump y por eso le damos su apoyo en el documento referido.

Actualmente se desarrolla en Estados Unidos y el mundo entero un conflicto político y comunicacional de dimensiones colosales. Hay dos lados: el de la verdad y el de la mentira. Que se corresponde de manera biunívoca con el del bien y el del mal, respectivamente. De hecho, la guerra es fundamentalmente espiritual (Ver una versión de los planes de Lucifer y de Dios al respecto aquí [4]). Es en ese entorno que se ubica el Movimiento Libertadores, porque las correspondencias respectivas se reflejan en los dos lados del conflicto político y geopolítico: el del Estado Profundo, que se corresponde con la mentira y el mal, por un lado; y el lado de los ciudadanos de Venezuela y del mundo, que se corresponde con la verdad y el bien. Es cierto que muchos ciudadanos han caído en la trampa mediática y del demonio, convirtiéndose en fanáticos de uno de los contendientes en el juego de las guerras, y llenándose de odio para combatir a sus propios hermanos, que se ponen del lado opuesto respectivo. Notemos, pues, que Satanás quiere engañar a los ciudadanos del mundo para que apoyen las guerras de auto-destrucción. En particular en los conflictos de Rusia-Ucrania, e Israel-Hamás. Quieren que defendamos a uno u otro de los contendientes. En el Movimiento Libertadores no hemos caído en esa trampa, y sabemos que apoyar a Ucrania, o al Estado de Israel, simplemente porque es el lado de “Occidente”, es un engaño fatal. No debemos caer, pues, en la trampa mortal a la que nos lleva la agenda del Estado Profundo, que es la de enemistarnos y dividirnos entre nosotros mediante la mentira sobre esos asuntos, para que nos llenemos de rencor y nos matemos entre nosotros, ya sea física o verbalmente.

2. María Corina Machado y la vía electoral vs la salida por la fuerza

Actualmente ha quedado claro que el intento de María Corina Machado de presentarse a las elecciones como la candidata mayoritaria de la oposición ha fracasado. Ella había llegado a un acuerdo con el Estado Profundo para sustituir a Maduro en la presidencia de la República. Este organismo globalista, a través del régimen de Joe Biden, era el encargado de negociar con Cuba y su títere para que esto ocurriera. Por supuesto que una negociación de este tipo implicaba que Cuba quedaría contenta con la transacción. Su títere, Maduro, saldría con su parte del botín con un puente de plata, por lo que no le pondría problemas al acuerdo. Pero también Rusia, China e Irán estarían de acuerdo. Del mismo modo, las narco-guerrillas de las FARC y el ELN. Rusia, China e Irán convendrían con mantener su repartición de la renta petrolera y minera, además del pago de sus préstamos, aunque

fueran ilegales. Cuba vería mejorada su situación con el incremento de la producción petrolera, ya el régimen de Maduro es inusualmente inepto para gerenciar el gobierno y PDVSA, mientras que MCM tiene un buen equipo de administración pública, con buenas relaciones con empresas privadas nacionales e internacionales, ligadas al caza-rentismo tanto azul (nacional) como negro (internacional, ligadas al cartel financiero del Estado Profundo).

Por otro lado, en materia de altos cargos de la administración pública, se quedaría la cúpula militar corrupta, pero se le daría acceso a algunos líderes militares de la oposición que han estado apoyando a MCM. Se quedarían todos los poderes públicos del caza-rentismo rojo: el CNE, el TSJ, la Fiscalía, la Contraloría, la AN, las gobernaciones y alcaldías. Sin entrar en más detalles, un acuerdo de “ganar-ganar”. Se repartirían el país, Venezuela entraría de lleno en la agenda globalista del Estado Profundo, y todos ganarían, pues vendría una administración más eficiente, que explotaría mejor el petróleo y la minería, a través de nuevas empresas internacionales, con participación de las nacionales del caza-rentismo. No olvidemos que Cuba también saldría ganando con los acuerdos políticos con la administración de Biden y de Europa: eliminar sanciones, aumentar acuerdos diplomáticos de conveniencia, como queriendo que Cuba aproveche los problemas de Rusia y China, para cambiar de acera en sus acuerdos internacionales, sabiendo que Cuba, a la hora de las chiquitas, no tiene nada de ideológico, sino por motivos pecuniarios, chupa sangre como vampiro que es su naturaleza.

Pero hay un pequeño detalle de lo cual estaban muy conscientes ambos negociadores del acuerdo: seguiría la expropiación del pueblo venezolano de la renta petrolera y minera, que seguiría en manos del gobierno, y por esa vía pasaría al cazarentismo azul, como al rojo y al negro. Nada de Fondo Petrolero tipo Noruega, que hemos propuesto como fundamental para cambiar de sistema. Claro que ese pueblo venezolano también tendría una pequeña mejora, pues, aunque no tendrían su propiedad petrolera y minera, podría acceder a unas migajas que caen de la mesa de los señores. Tanto por la renta petrolera minera en términos de mejores salarios, como por más fuentes de trabajo al activarse el sector privado. Además del plan de recuperación de la infraestructura física del país, como carreteras, escuelas, hospitales. Un plan como el de Soros, que fue quien financió el programa de gobierno de Juan Guaidó bajo el liderazgo de Ricardo Hausmann. Volver a la cuarta república, que CAP II quiso cambiar con Miguel Rodríguez para sustituir el sistema por uno realmente democrático y productivo, pero el caza-rentismo azul le dio un golpe de Estado por ese intento, como sabemos. No nos cabe duda de que Soros está detrás de esos acuerdos, pues está hasta en la sopa promoviendo el Estado Profundo en todos lados, como fue clave para el golpe de Estado en Estados Unidos y sabe de la importancia estratégica de Venezuela, por su posición geográfica y potencial económico, de grandes riquezas naturales, con recursos humanos bien formados que regresarían al país. Probablemente Carlos Blanco, quien promovió ese acuerdo, se reunió con Soros mismo. Pero aún si no lo hizo, el acuerdo con los representantes de la administración de Joe Biden tenía por detrás a este agente clave del Estado Profundo.

Este acuerdo es lo que explica el cambio radical de estrategia de MCM, que hasta hace poco había dicho taxativamente que no estaría dispuesta a ir a unas elecciones con el régimen de Maduro, con ese CNE, etc (Ver [5]). Por eso fue que estuvo de acuerdo con la negociación de Barbados, en la que se transó todo lo dicho y se suponía que el desgobierno iba a jugar su parte: el TSJ iba a levantar de manera expresa la inhabilitación de MCM, por lo cual ella estuvo dispuesta a darle legitimidad y reconocer su dictamen, cambiando por completo su discurso del coraje, de salida por la fuerza, a uno de salida por la vía electoral.

El Movimiento Libertadores le había hecho un llamado sustancioso para que volviera al camino correcto, sobre la marcha, en un largo documento de seis capítulos, publicados uno por uno (ver [6]). Le dijimos que solo cambiando la presidencia, sin cambiar todo lo demás (no solo quienes regían las instituciones del Estado, como el TSJ, cúpula militar, gobernaciones, etc), sino el sistema cazarenta: hay que eliminar la expropiación no solo al sector privado, sino al pueblo venezolano de su propiedad: la renta petrolera y minera, mediante un Fondo que distribuyera el usufructo de su propiedad directamente, sin pasar por el gobierno, por muy bueno y bien intencionado que fuera. Ahí expusimos que si CAPII, con todo el poder que tenía, de ministros, gobernaciones y alcaldías, supuesto apoyo de la AN, Corte Suprema, etc, no pudo cambiar el sistema, pues esas instituciones y los partidos y sindicatos lo que querían era el sistema caza-renta del cual vivían. Le explicamos que el sistema caza-renta es un sistema estable y muy robusto: Incluso si sales de él un poco, te atrae de nuevo a él, con todos sus mecanismos políticos, institucionales, culturales. En este caso del acuerdo entre el caza-rentismo azul (financistas venezolanos como Lorenzo Mendoza, Mezerhane, etc), el negro (Estado Profundo, con Biden) y el rojo (Cuba, Rusia, China, Irán), iba a ser mucho peor que cuando CAPII. Se trataría de un cambio gatopardiano, con un títtere más eficiente para explotar la renta y administrar el gobierno, con una inserción garantizada al globalismo del nuevo orden mundial. Dejaría al país bajo el lado malo de este conflicto, más allá de las palabras que MCM se copió, solo de palabra, del Movimiento Libertadores.

A estas alturas la iniciativa de MCM es irrecuperable desde el punto de vista del bien, del lado bueno de esta lucha, pues ni siquiera obtuvo el acuerdo a la que la llevó el Estado Profundo. Y “llegó hasta el final”, defraudando una vez más al pueblo venezolano.

Algunos de nosotros creemos que estuvo mal aconsejada (Carlos Blanco, David Morán, además de los empresarios caza-renta directamente y funcionarios de Biden). No es fácil discernir la verdad en un ambiente tan complejo: el diablo es extremadamente astuto. En lo personal puede incorporarse al movimiento que viene a liberar a Venezuela, escogido por Dios mismo. De hecho, aquí dejamos claro que la salida electoral de Maduro no es posible. Ni siquiera como un paso previo a sacarlo por la fuerza. La salida por la fuerza es la estrategia correcta y es la que siempre hemos defendido y defendemos ahora más que nunca. Mucha gente ya lo está reconociendo, como se ha dado cuenta de que lo de MCM fue una falsa ilusión, que es lo que habíamos dicho en el Movimiento Libertadores y por lo cual nos atacaron mucho. Incluso gente dentro de nuestra organización. Algunos acataron las

decisiones mayoritarias, pero otros se salieron y se fueron a apoyar a MCM. Es tiempo de reconocer errores y volver al carril. El error tipo I es corregible (gente buena que está equivocada). El error tipo II sí que es más complicado (gente mala que está con la estrategia correcta y hace mucho mal internamente). Pero gerencialmente se sabe cómo lidiar con los dos casos, como lo hemos estado haciendo (por ejemplo, gente mala que ha salido de nuestras filas por haber sido identificadas como tales por su manera de actuar, ya que el árbol se conoce por sus frutos más que por sus palabras).

La salida por la fuerza viene del hecho de que la única manera de salir de un sistema dinámico estable y robusto como el caza-renta es instalando otro, robusto y estable, una verdadera democracia (con un fondo petrolero y minero tipo Noruega, como hemos explicado), mediante lo que se llama un “shock exógeno” al sistema. No puede haber un cambio endógeno, desde el mismo sistema. Hemos explicado cómo hacerlo en varios documentos, pero se puede ver la reverencia básica aquí: [7]. El shock exógeno tendrá en estos tiempos apocalípticos dos componentes, uno terrenal y el otro espiritual. En lo primero, está el Plan C del Movimiento Libertadores: la insurrección popular con apoyo militar, con una alianza con las fuerzas patriotas de Estados Unidos. En lo segundo, está la intervención directa de Dios, que empieza por el Aviso en la doctrina profética católica, y el Rapto en la doctrina profética evangélica. Los dos componentes están íntimamente ligados, y el segundo, el espiritual, manda sobre el primero. Jesús es nuestro Rey en este movimiento y esta acción.

Desde este punto de vista la iniciativa de MCM ni siquiera implicó a mover de su centro el sistema cazarrenta, llamado “punto fijo” en sistemas dinámicos estables. Ahora bien, es importante destacar algo de suma importancia. Alguien podría pensar que MCM pensaba que iba a las elecciones, bajo el auspicio del Estado Profundo, para luego salir por la fuerza de Maduro si no aceptaba el veredicto electoral. Aprovechando que el pueblo estaría enardecido por eso. Pero eso es imposible bajo el agente del Nuevo Orden Mundial y la alianza caza-renta interna. La razón es que esas élites globalistas, ni las azules ni las rojas, que seguirían mandando a sus niveles, quieren un cambio de sistema. Y el pueblo enardecido, si realiza una insurrección popular con apoyo militar patriota (el plan C del Movimiento Libertadores) no se iba a conformar con sacar a Maduro: va a querer salir del sistema. Los gobernadores, alcaldes, TSJ, la AN del desgobierno, la cúpula militar, etc, etc. De nuevo, no se puede salir del sistema caza-renta desde adentro, con fuerzas endógenas a él.

Para lograr un shock exógeno se requiere la alianza correcta, la que propone el Pacto Republicano, que agrupa las fuerzas para la salida por la fuerza de Maduro y del sistema internas y externas que siempre le propusimos: las fuerzas del coraje venezolanas y Trump en Estados Unidos. Internamente están los militares patriotas, los policías y sociedad civil de la resistencia -los templarios-, los trabajadores, líderes de la calle. En lo internacional, internacional, con Trump en EEUU, pues él sí que quiere un cambio de sistema, como lo hemos explicado en nuestro documento de apoyo a su candidatura presidencial en EEUU. Ese Pacto Republicano es el que está planteado seguir impulsando ahora, que es nuestra propuesta.

Lo que hemos dicho explica lo inexplicable para mucha gente en Venezuela, que sigue los analistas tradicionales y los políticos corruptos (de Rosales, ni hablar, pero abajo lo mencionamos). Pero hay una cosa crucial que explica que MCM se puso del lado equivocado en este conflicto entre el bien y el mal, más allá de las palabras. Se lo habíamos advertido, pero no escarmentó. Lo primero, que ella apoyó la agenda guerrillera del Estado Profundo. Tanto en Ucrania, como en Israel. Arriba explicamos que el lado ciudadano no puede caer en esa trampa. Apoyamos al pueblo ucraniano y al pueblo ruso. Al pueblo judío, y al pueblo árabe-musulmán. Como apoyamos al pueblo chino, iraní, cubano, nicaragüense, estadounidense, europeo, africano, brasileño, argentino, etc etc. No queremos una tercera guerra mundial. Sobre estos temas, ver nuestras posiciones sobre la guerra en Ucrania y en Israel-Gaza [8] [9].

Por otro lado, MCM coqueteó con la agenda 2030, en particular en el asunto de la cultura woke (que incluye aborto, etc). En estos tiempos apocalípticos no podemos ser tibios, pues nos vomita el señor, como dijimos arriba. No podemos adoptar posiciones “porque la mayoría piensa así”. Son tiempos de principios. El que manda es Dios, realmente. Y sus mandatos son claros ante la degeneración de todo tipo a la que nos ha llevado el Estado Profundo. En resumen, a estas alturas podemos ver que el proyecto de MCM se desinfló. No valió lo de la señora Corina. O lo de apoyar ahora a Manuel Rosales.

Para finalizar esta sección sobre María Corina Machado, merece una crítica muy dura. ¿Cómo va a llegar a un acuerdo con un títere de dictador, Joe Biden, que ha abandonado la democracia y está incorporando todo lo malo de Venezuela en los Estados Unidos, con el supuesto fin de democratizar a Venezuela, sacándola de una dictadura? La única explicación es que el Estado Profundo, actuando ya como dictador en Estados Unidos a través de su títere, quería convertirse en el dictador en Venezuela, sacando a Cuba de ese puesto. María Corina sería el nuevo títere de una nueva dictadura, más remozada.

Es necesario que el pueblo venezolano sepa que el lado de MCM sabe esto, en particular Carlos Blanco, el flamante asesor y negociador, que llegó al colmo de proponer y decir públicamente, aún al saber que el acuerdo al que habían llegado estaba roto por la parte cubana, que “había que negociar con Maduro”. En otras palabras, estaban dispuestos a bajarse aún más los pantalones para poder lograr que MCM llegara al poder. ¿Qué estaban dispuestos a dar a cambio, si ya lo habían dado todo?

Algunos de nosotros todavía pensamos que María Corina Machado no se había dado cuenta de todo esto. Pero llegó la hora de la verdad, sobre todo de cara a la víctima de todo esto: se ha tratado de un nuevo y craso e inmenso fraude contra el pueblo venezolano. Que quería sustituir una sujeción imperial por otra, con visos incluso más satánicos, si eso fuera posible. Ni vendiendo el alma al diablo lograron

que el diablo les otorgara lo que pedían, como veremos ahora, pues ya no era posible lograr lo que pretendían, la presidencia de MCM a cambio de lo que fuera.

3. La posición de Cuba y de su títere Maduro. Papel de Manuel Rosales

A lo dicho hay que agregar algo que termina de aclarar el panorama y de convencernos de la estrategia correcta. Quizá hubo una posibilidad de que Cuba llegara a un acuerdo con el Estado Profundo. Por las ventajas que mencionamos, de mutuas ganancias. Pero es evidente que decidió en contrario, al no cumplir la parte de su acuerdo (la inhabilitación, etc). Tanto por lo dicho, como porque ahora está claro que el conflicto global entre el Estado Profundo y el bloque de Rusia, China e Irán es imparable. Simplemente decidió ponerse del lado de ese bloque. No solo porque es más natural para ellos, sino porque, dada la debacle en la que está el lado de la OTAN, la alianza oriental puede muy bien ganar esa guerra. Aunque implique siete mil millones de muertes. No hace falta recordar, pero lo hacemos, que Cuba también está del lado satánico de este conflicto entre las élites corruptas y los ciudadanos del mundo. Es un vampiro satánico. En este caso de las guerras, ponerse del lado de uno de los conflictos los confirma posicionados del lado del mal de este conflicto entre el bien, el lado ciudadano, y el mal, el de los agentes del diablo al fin y al cabo.

Así que re-evaluaron su posible cambio de bando en la geopolítica y se fueron por el que le podía ofrecer más, al ver los avances de Rusia en Ucrania y el poderío de China, además de la insurgencia generalizada de las fuerzas árabes-musulmanas en el mundo, en particular la infiltrada, a partir de la inmigración, en la mayor parte de Europa y ahora en Estados Unidos. Se fue al mejor postor.

Hay que fijarse en lo que pasó con Guyana. Lo que hicieron al desconocer la vía diplomática y plantear un posible conflicto armado tiene que ver con esa reafirmación definitiva del bando tradicional en lo geopolítico. Ya que hay un conflicto que se va a resolver por la vía no diplomática a nivel global, es natural optar por una vía de facto a nivel local, si el lado en ventaja a nivel global te apoya. Así matas dos pájaros de un tiro. Claro que en la jugada, ofrecer a Rusia, China e Irán, compartir las riquezas del Esequibo en materia petrolera y minera, además de los recursos naturales adicionales.

No es de extrañarse que, incluso, cuando estalle el conflicto global, Maduro invada al territorio Esequibo y declare una guerra a Guyana si hace falta. Con un acuerdo con Rusia, China e Irán. Es más. Si hay alguna coyuntura en que haya posibilidad de perder las elecciones presidenciales a pesar del control del CNE (muy poco probable, como sabemos, pues es el que cuenta los votos). O en presencia de una posible insurrección popular ante el fraude electoral, declararía la guerra a Guyana y justificaría cualquier medida de eternización en el poder. Los cubanos, pues, no son tontos: le han vendido el alma al diablo, que es muy sagaz.

¿Qué papel juega Manuel Rosales en todo esto? Sabe que no va a ganar, incluso con los votos de MCM, acordados o no. Pero saca beneficios del régimen por la cohabitación, incluso en el supuesto negado que ganara en términos de la voluntad de los votos, pues reconocería su supuesta derrota porque no le quedaría otra opción, y porque se beneficiaría de esa traición, por lo que los cubanos le ofrecerían. Realmente un personaje arrastrado, inmoral y despreciable, desde todo punto de vista. Que está del lado contrario al del bien, el de los ciudadanos venezolanos y mundiales.

4. Salida por la fuerza y restauración de la creación humana

Habiendo realizado todo este análisis, es evidente que lo primero que debemos hacer es posicionarnos del lado del bien en este conflicto. Del lado de Dios. Esto implica adherirse del lado de los principios. No podemos, en particular, hacer pactos con el diablo, pues le estaríamos vendiendo el alma. Además de que paga muy mal, como lo vemos una vez más. Debemos mantenernos firmes, incluso cuando el lado oscuro nos ofrece villas y castillos, y si los tiempos parecen duros para quienes conservan una actitud vertical y radical del lado del bien y de la verdad, de los ciudadanos, tan desvalidos y sin aparentemente ningún poder.

Es cierto que podría parecer conveniente alinearse del lado de uno de los contendientes globales en esta guerra. Sin embargo, como hemos explicado, eso implica tomar partido por el mal. Del diablo, en última instancia.

Ya hemos dejado claro que la alianza correcta es con los honestos y del coraje, representados por el Pacto Republicano, descrito con detalle en la referencia respectiva. Hemos continuado fortaleciendo esas alianzas internamente, con nuestros militares patriotas, los policías y la resistencia civil, así como con los líderes de la calle que no se han dejado deslumbrar por MCM y esperamos su retorno al camino correcto, como ella misma en lo personal, luego de su decepción. A nivel internacional, nuestra alianza es con los patriotas de todos los países, aquellos que se oponen al globalismo y defienden sus entidades nacionales. Por eso reiteramos de nuevo nuestro apoyo a Donald Trump en Estados Unidos, a quien, no por casualidad, el Estado Profundo lo tiene como enemigo principal.

Pero es que, si tomamos en serio el conflicto entre el bien y el mal, no podemos dejar de lado a Dios, el jugador principal de nuestro lado. Es cierto que Satanás ha hecho progresos muy grande en materia de acumulación de poder económico y político. Y hasta religioso.

Pero ¿qué fe vamos a tener, como cristianos, si no nos damos cuenta de que, en una circunstancia como esta, en que Satanás y sus agentes diabólicos y terrenales han implantado una “Diablocracia”,

que es un sistema globalizado? Tal régimen consiste también en un sistema dinámico estable y robusto desde el punto de vista espiritual, basado en la perversión de todos los valores, no solo sociales, como la democracia, sino personales, como las adicciones de todo tipo, incluyendo las perversiones sexuales y sus desvíos antinaturales que socavan la familia. No solo es lógico esperar, pues, un shock exógeno en lo espiritual, sino que está expresamente contemplado en las profecías cristianas. Precisamente por eso es que Dios va a actuar directamente y se trata en realidad de un exorcismo global, que solo lo puede realizar Dios mismo. Él ha dicho en las profecías que si Él no actúa directamente “demasiadas almas se perderían”. Es precisamente por eso que contamos con esa “alianza”. Mejor dicho, esperamos ser dignos de ser escogidos, entre quienes Él decida, para formar parte de su Ejército de Salvación.

Sobre esto hay un acuerdo completo en el Movimiento Libertadores y entre las fuerzas del Pacto Republicano. Aunque algunos somos católicos y otros evangélicos, todos somos cristianos, y estamos de acuerdo en que estamos en tiempos apocalípticos. Y Dios va actuar como un Dios de Justicia. Los católicos creen que la intervención directa será primero mediante un Aviso, o Iluminación de conciencia (llamado también Nuevo Pentecostés). Los evangélicos piensan que será mediante un “Rapto”. En los dos casos, la salida será por la fuerza. ¿Qué hacer para ponerse del lado de Dios cuando esa intervención venga? La misma: del lado de los principios naturales, éticos y políticos, de la verdad, el amor y la justicia. Es lo que estamos haciendo en el Movimiento Libertadores. Nos hemos puesto a la orden de Dios, pues sabemos que Maduro saldrá por la fuerza, como Satanás saldrá por la fuerza y se llevará consigo a todos los que le sirvan.

Es importante reiterar que estamos conscientes de que el ejército de liberación no lo escogemos nosotros, ni lo escoge el pueblo en unas elecciones, por muy democráticas que sean, sino el mismo Dios. Y estamos conscientes también de que algunos de nosotros podemos ser rechazados por Él. Es igualmente perfectamente posible que alguna gente buena, que haya estado del lado de MCM o de la oposición honesta sea parte del ejército de salvación. El requisito es que esté cerca de Dios aunque se ha estado equivocando con una actitud sincera, sin saber que el maligno estaba detrás de todo esto.

Lo que está claro, pues, es que Dios es el que va a escoger el nuevo liderazgo. Además, el tiempo de elecciones pasó como oportunidad, sabiendo lo que sabemos de la movida de Cuba al decantarse por el bloque oriental de la guerra mundial, y no se hicieron las cosas bien, como explicamos a MCM en los seis capítulos de nuestro mensaje. Así como Dios escogió a David para que liderara su pueblo, así escogerá esta vez al menos pensado por los representantes del diablo en la tierra, las élites corruptas y poderosas en lo económico y lo mediático. Humildemente, pues, aspiramos a ser parte del equipo que usará Dios para la liberación, que, por su parte, sí que viene, y que será pronto, no nos cabe duda. Sigamos sumando en este proyecto de salvación, que vienen muy buenos tiempos. Una vez que el liderazgo sea escogido, por Dios, empezará a alertar al pueblo venezolano sobre el “equilibrio focal bueno”, el de las profecías buenas autocumplidas. Para que todo el mundo se active y prepare su granito de arena, para mover la montaña. Es de observar que el equilibrio focal malo es que el predica que “no podemos hacer nada”; que “una vez que se cayó la opción electoral, ya no hay salida”; que

“el desgobierno de Maduro tiene demasiada fuerza”; que “el desgobierno de Maduro es demasiado malo”. Esto, por cierto, es alimentado por el G2 cubano, con sus seguidores en las redes sociales: todos los días “demuestra” que es malo, con alguna u otra acción. Y los “expertos” de las redes sociales te dicen: “esto demuestra que yo tenía razón: el gobierno es malo, es ilegítimo, es perverso, es chavista, es socialista, es comunista, es ilegal, sigue el legado de la plaga muerta”, etc etc. Extendiendo así el coro de quienes no tienen otra cosa que hacer que criticar al gobierno y a la oposición, y no activarse para hacer algo. No preparan su granito de arena porque están convencidos de que el desgobierno será depuesto. Como vemos, el pesimismo es parte del equilibrio malo. Y el optimismo es parte, crucial, del equilibrio bueno. Un objetivo crucial de este documento es predicar el equilibrio bueno: somos muy superiores al desgobierno, si nos sumamos todos, con fe, y preparamos nuestro granito de arena para cuando venga el momento del Plan C del Movimiento Libertadores: Insurrección popular con apoyo militar patriota y apoyo angelical divino.

Paradójicamente, si estamos cercanos a Dios, somos muy privilegiados en vivir en estos tiempos y en haber pasado por la crucifixión y la muerte, pues ahora viene la Resurrección para los buenos, aunque vendrán tiempos de Gran Tribulación para quienes estén con Satanás. Incluye la tercera guerra mundial, con armas atómicas, químicas y bacteriológicas, la radiación generalizada, el colapso económico total, la hambruna generalizada, los terremotos y movimientos de continentes destruyendo ciudades y países completos. Morirán unos siete mil millones de personas, pero los mil millones que queden lo harán porque son protegidos por Dios y restaurarán por completo la tierra en la llamada “Era de Paz”, cercana a tiempos del Paraíso terrenal. No es juego de carritos, pues. Mucho menos de politiquería barata, venezolana, estadounidense o mundial.

Como resultado de esta alianza de los honestos y del coraje a nivel mundial, con las fuerzas espirituales del bien, Dios y sus ángeles y arcángeles, estamos seguros que los desgobiernos de Venezuela, Estados Unidos, Cuba, Nicaragua y muchos otros serán depuestos. Y esos países serán liberados, como la mayoría en el mundo entero. Nuestros presos políticos, en particular, serán liberados. Imagínense qué les va a ocurrir a Maduro, Diosdado, los hermanos Rodríguez, Díaz Canel y los esbirros y torturadores cubanos, así como Daniel Ortega y su esposa, y otros servidores de Satanás como Soros, Bill Gates, Biden, Macron y Trudeau. Y los jefes de instituciones que han hecho tanto mal, como la CIA y el FBI (Ver este excelente artículo de Jeffrey Sachs al respecto [10]) ¿Estarán entre los mil millones que se salvarán y serán protegidos por Dios y restaurarán la tierra?

Sabemos que serán depuestos del poder, económico, político y/o institucional. Pero no queremos que vayan al abismo eterno, pues amamos a nuestros enemigos, como cristianos que somos. Sin embargo, es claro que tienen no solo un pie, sino los dos en en la puerta del infierno. Ojalá este mensaje les llegue, para que cambien de vida drásticamente de manera inmediata. Estamos cumpliendo con nuestro deber de advertirles a lo que están destinados en lo que viene, por Justicia Divina, con la vida que llevan. La fauna política venezolana y los empresarios caza renta de nuestro país, corresponsables de lo que nos ha pasado, ni hablar. Difícilmente tengan arreglo en materia espiritual, aunque cesarán

también en sus funciones como líderes en sus respectivas áreas. Pero dense por advertidos también, que llegó la hora de la Justicia Divina, no solo la humana.

Recapitulando para terminar, luego de la Justicia Divina viene la restauración de la creación humana, animal y vegetal. Una nueva tierra y una nueva humanidad, signada por la solidaridad y la abundancia para todos, cada uno ejerciendo sus grandes habilidades con inmenso amor compartido, una Era de Paz y Abundancia, que durará unos mil años, según el libro del Apocalipsis, antes de la Segunda Venida de Cristo, el Rey del Universo. Ahí es que se ubican nuestro ejército de libertadores, para Venezuela y el mundo.

Referencias

1. Apoyo venezolano a Donald Trump:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Apoyo_venezolano_a_Donald_Trump

2. Tucker Carlson y Mike Benz

<https://x.com/TuckerCarlson/status/1758529993280205039?s=20>

3. ¿Qué Hacer ahora? Alianza ciudadana contra el cazarrentismo mundial:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/QueHacerBidenGuaido.pdf>

4. El Plan de Lucifer:

https://www.quehacer.wiki/wiki/El_plan_de_Lucifer_ha_sido_revelado._Pero_Dios_no_nos_ha_abandonado

Plan de Dios: https://www.quehacer.wiki/wiki/El_Plan_de_Dios_para_los_tiempos_apocal%C3%ADpticos

5. Ver <https://x.com/humbertotweets/status/1771970552913137770?s=20>

6. Seis capítulos dirigidos a María Corina Machado antes de las primarias, para corregir curso:

<https://www.movimientolibertadores.com/>

7. Bases del Pacto Republicano:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/GPSresumenv14.pdf>

8. La guerra en Ucrania

[https://www.quehacer.wiki/wiki/La guerra de Ucrania y la lucha de los ciudadanos del mundo](https://www.quehacer.wiki/wiki/La_guerra_de_Ucrania_y_la_lucha_de_los_ciudadanos_del_mundo)

[https://www.quehacer.wiki/wiki/No queremos a Satan%C3%A1s en Venezuela. Tema de Ucrania](https://www.quehacer.wiki/wiki/No_queremos_a_Satan%C3%A1s_en_Venezuela._Tema_de_Ucrania)

9. Guerra de Israel y Hamas:

[https://www.quehacer.wiki/wiki/Los pueblos %C3%A1rabe e israel%C3%AD: V%C3%ADctimas de la nueva aventura apocal%C3%ADptica del Estado Profundo](https://www.quehacer.wiki/wiki/Los_pueblos_%C3%A1rabe_e_israel%C3%AD:_V%C3%ADctimas_de_la_nueva_aventura_apocal%C3%ADptica_del_Estado_Profundo)

10. Cómo la CIA desestabiliza al mundo:

[https://www.quehacer.wiki/wiki/C%C3%B3mo la CIA desestabiliza el mundo. Jeffrey Sachs](https://www.quehacer.wiki/wiki/C%C3%B3mo_la_CIA_desestabiliza_el_mundo._Jeffrey_Sachs)